

AVIS

RELATIF A LA PUBLICATION

DU

Compte rendu de la Session annuelle extraordinaire

DU 24 AU 26 AOUT 1897

DANS LES ARDENNES

Notre regretté collègue M. VICTOR DORMAL avait bien voulu se charger de la rédaction du Compte rendu de la Session extraordinaire de 1897, dans les Ardennes.

Une mort prématurée ne lui a pas permis d'achever ce travail, pour le complément et la mise au point duquel il comptait réclamer le concours de MM. les professeurs *J. Gosselet* et *A. Renard*, qui ont pris une part importante aux exposés et aux discussions de la session de 1897.

Lorsque le manuscrit, inachevé, de M. Dormal est parvenu au Secrétariat, après d'assez longues recherches ayant contribué à retarder, avec d'autres circonstances, la publication du BULLETIN, il était trop tard pour y englober le travail de notre regretté collègue, d'autant plus qu'il restait encore à réclamer de MM. Gosselet et Renard diverses parties de texte complémentaire.

Par suite de ces circonstances, le Compte rendu de la Session de 1897 est reporté au tome XII de 1898 des MÉMOIRES de la Société.